

# HÔTELLERIE DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2020 ET 2021

*Posted on 15/02/2023 by Souna Mbaye*



**Category:** [Analyses / TOURISME](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) concernant le tourisme dans la région de Sédhiou révèle une croissance significative entre 2020 et 2021. Un accroissement remarquable est noté dans le nombre de nuitées, qui a bondi de 1 450 à 14 215, traduisant une augmentation impressionnante de 90%. Ce saut quantitatif indique non seulement un intérêt accru pour la région en tant que destination touristique, mais aussi une augmentation de la durée de séjour des visiteurs.

En ce qui concerne les arrivées à l'hôtel, une progression similaire est observée. Le nombre de touristes arrivant dans les hôtels de la région a augmenté de 895 à 3 853, soit une hausse substantielle de 82%. Cette augmentation peut être interprétée comme une preuve de l'attrait croissant de la région pour les visiteurs.

L'indicateur des chiffres d'affaires du secteur touristique affiche également une tendance positive, avec une progression notable de 67% au cours de ces deux années. Cette hausse des revenus est un indicateur encourageant pour le secteur, suggérant une amélioration de la rentabilité des établissements touristiques de la région.

Cependant, il est important de noter que le nombre d'auberges, d'hôtels et de lits d'hôtels dans la région est resté constant durant cette période. Cette stagnation des capacités d'hébergement pourrait devenir un facteur limitant si la croissance du tourisme se poursuit, soulignant la nécessité d'une expansion et d'une amélioration des infrastructures d'accueil pour accompagner le développement du secteur.

En conclusion, le secteur du tourisme dans la région de Sédhiou montre des signes clairs de progression. Cette croissance pourrait être attribuée à divers facteurs, notamment la levée de l'interdiction du transport interurbain imposée pendant la pandémie de COVID-19. La réouverture

des voies de transport a probablement facilité l'accès à la région, permettant ainsi à un plus grand nombre de touristes de visiter Sédhiou, contribuant ainsi à la reprise et au dynamisme du tourisme régional.

